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п о меркам большой политики 
такая организация,как 
Объединенный народный 

фронт - совсем ещё младенец. 
Однако в минувший понедельник, 
24 октября, нашего беби буквально 
поймали на неприличном. 
Активисты этого движения через 
российские информационные 
ленты заявили, что ОНФ будет 
требовать от чиновников 
отчитываться не только по доходам, 
но и по расходам. Всё бы ничего, 
и «новая» инициатива ОНФ вполне 
сошла бы за бескомпромиссную 
борьбу с коррупцией. Если 
бы эта тема не была давным-
давно разработана ...партией 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. Той 
самой, которую и ОНФ, и верный 
партнер «Единая Россия» шельмуют 
изо всех сил, рассказывая, 
что вот уж справороссы-то в 
Государственную думу точно не 
пройдут. 

И тут такой пассаж! Кстати сказать, за

кон о коррупции, который предполагает 

отчет чиновникам не только по доходам, 

но и по расходам, ещё в июне был разра

ботан инициативной группой пермского 

регионального отделения СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ - и уже во 2 номере региональной 

партийной газеты «Справедливая Пермь» 

(от 10.08.2011 г.), в материале «Десять 

справедливых законов» журналиста Ильи 

Петрова об этом законе писалось более 

чем подробно. На федеральном уровне 

об инициативе партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ известно также не первый месяц. 

Так что не зря, не зря известный блоггер 

называл «Единую Россию» «партией жули

ков и воров». Как ЕдРо, так и производные от 

ЕдРа (а «Объединенный народный фронт» в 

рамках избирательной кампании лишь по

полнил партийные списки «Единой России») 

очень любят чужие идеи и разработки. Когда 

своего практически нет - самое время пре

вращаться в «политических карманников». 

После таких заявлений хочется побыстрее 

вымыть руки. Но чему тут удивляться? 

За 11 лет существования «Единства» и 

воспоследовавшей ему «Единой России» 

сия «партия» не смогла придумать ничего, 

кроме «консервативной модернизации» (а 

это равносильно «деревянному железу»), 

лозунга «Путин - наше всё», а также п р о т и 

воестественного с о ю з а е д и н о р о с с о в с к о г о 

партайгеноссе Бориса Грызлова с извес

тным мошенником Петриком (отсидев

ш и м реальный срок за мошенничество), 

который решил предложить свои крайне 

вредные «нанофильтры» для использо

вания в детских садах и других образо

вательных учреждениях. Деньги - о г р о м 

ные, программа - федеральная («Чистая 

вода»), пилить - не перепилить... Кому 

интересно - вот многочисленные ссылки 
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И ещё 155 тысяч ссылок! 

Ну, а политика в руках вечно лгущих 

- действительно становится грязной и 

бесчестной. Ведь когда в головах мало 

своих идей, самое время - тырить. Вот 

только лжецов и обманщиков, а также во

ров в России очень не любят. И при любых 

раскладах предпочитают честных и с п р а 

ведливых. 

Дмитрий Суворов 

Оганес ОГАНЯН, член 
Совета Федерации, 

Председатель Совета 
регионального отделения 

политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

в Пермском крае 

Сегодня та же самая, древняя, как мир, история 
происходит с «Единой Россией». Обозначенные 
персонажи опять поднадоели. Потому что в любой 
нормальной политической системе гражданским об
ществом движет политическая конкуренция. И в ка
кой-то момент правильные слова и державные обе
щания перестают восприниматься. И нам уже мало 
зимней Олимпиады и чемпионата мира по футболу. 
Нам хочется уютного двора возле нашего дома, хо
роших дорог, чистой воды, качественных продуктов, 
безопасности... Нам хочется обычного человеческо
го счастья. 

Сегодня нашим оппонентам приходится объяс
нять такие простые вещи... В России, где жилье стоит 
от 30 тысяч рублей за «квадрат», обязательно нужно 
строить социальное жилье - потому что огромное 
количество бюджетников при нынешних зарплатах 
испытывают огромные проблемы с покупкой жилья. 
Особенно если эти бюджетники - в предпенсионном 
возрасте. 

Нужно бить в колокола - потому что мы бук
вально на глазах теряем и сельское хозяйство, и 
лесную промышленность. Почему? Потому что де
ньги «жирных нулевых» складывались в кубышку 
Стабилизационного фонда, а потом раздавались на
шим банкам, после чего были тихо-мирно выведены 
за границу. Результат? Богатые стали ещё богаче, 
бедные - ещё беднее. Новые дороги - не построены, 
село загибается, а по лесным территориям то тут, то 
там закрываются немудреные поселковые лесопилки 
- невыгодно. 

Сегодня пора голосовать против лжи и подлости. 
Против обмана и коррупции. Альтернатива существу
ет. Россия, Пермский край уже заждались справедли
вости. 

Гражданам России се
годня нужны переме
ны. Когда-то Михаил 
Горбачев достаточно 
быстро и успешно сва
лил «старцев» из бреж
невского Политбюро, 
потому что люди устали 
видеть морщинистые 
физиономии. Затем 
Борис Ельцин сменил 

поднадоевшего Горбачева. Через какие-то де
вять лет тихо стервенеющий народ был рад ви
деть молодого и энергичного Владимира Путина. 

ОГАНЕС ОГАНЯН: 
«ЛЮДИ УСТАЮТ 
ОТ МОНОПОЛИИ 
НА ВЛАСТЬ» 
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дополнение к нынешним 40. Прибавление у 

«эсеров» будет самым незначительным: они 

смогут получить 40 депутатских кресел про

тив тех 38, что имеют сейчас. 

Методика ВЦИОМ базируется на методе, 

в основу которого ложатся традиционные оп

росы общественного мнения. Эксперты рас

считывают оценку, исходя из базовой доли 

заявивших о своем желании голосовать за 

ту или иную партию, к которым добавляются 

часть процентов от отказывающихся идти на 

выборы или не решивших, за какую партию го

лосовать. «По объединенному опросу ВЦИОМ, 

«Единая Россия» набирает 53,8% голосов, 

КПРФ - 1 7 , 1 % , ЛДПР -11,3%, СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ - 7,9%. Остальные партии - от двух до 

трех процентов. Уровень явки составит 56%», 

- дал первичные данные Федоров. 

«Газета.ru» h t t p : / / w w w . g a z e t a . r u / 

p o l i t i c s / e l e c t i o n s 2 0 1 1 / 2 0 1 1 / 1 0 / 1 9 _ а _ 

3 8 0 6 2 5 0 . s h t m l 

Печатается с сокращениями 

П р и м е ч а н и е : вот так - шельмовали 

СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ, лгали и извора

чивались. А совершенно официальные дан

ные говорят - партия уверенно идет вперед 

и вверх. То ли ещё будет в первых числах 

декабря... Что характерно - прохождение 

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ в Госдуму прогно

зируют и ВЦИОМ, и «Левада-центр». ЛДПР 

- совсем близко. Справороссы уже дышат 

жириновцам в затылок. 

падение: в августе за партию Владимира 

Жириновского были готовы голосовать 13%, 

в сентябре 12%, в октябре только 9%. 

Августовские выкладки ВЦИОМ на осно

ве опросов общественного мнения давали 

«Единой России» 5 5 % голосов, КПРФ-16,4%, 

ЛДПР - 1 0 , 8 % . По сравнению с результатами 

двухмесячной давности СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ почти натретьувеличила свою оцен

ку. Тогда эксперты давали партии Николая 

Левичева и Сергея Миронова 7 , 1 % голосов. 

Данные «Левады» также зафиксировали рост 

популярности «эсеров» - с 6% до 7%. 

Если проводить распределение мест в 

Думе в соответствии с данными ВЦИОМ, то 

«Единая Россия» потеряет конституционное 

большинство, получив 269 мест против 315 

нынешних. 

Все остальные партии увеличивают свое 

представительство: КПРФ получит дополни

тельные 28 мест и сформирует фракцию в 

85 человек, у ЛДПР появится 16 мандатов в 

«Прогноз на базе наших опросов сле

дующий: «Единая Россия» получит 53,8% 

голосов, КПРФ - 16,4%, ЛДПР - 11,6%, а 

«Справедливая Россия» - 9,4%», - заявил 

глава ВЦИОМ Валерий Федоров на пресс-

конференции в «Интерфаксе». 

Результат, прогнозируемый Левада-

центром, более благоприятен для «Единой 

России». За партию власти готовы прого

лосовать 4 3 - 4 4 % россиян, что на выборах 

даст 5 7 - 5 9 % голосов избирателей», - за

явил в среду директор центра Лев Гудков. В 

сентябре рейтинг «Единой России» состав

лял 5 7 % , так что позиции «единороссов» за 

месяц укрепились на 2%, хоть и в пределах 

статистической погрешности. Если исклю

чить из анализа партии, которые не проходят 

в Госдуму, то это дает «единороссам» 6 9 % 

мест в Госдуме против 6 8 % в сентябре. 

КПРФ, по данным «Левады», вернула по

терянные в сентябре 2%, и ее рейтингтеперь 

составляет 18%. ЛДПР продолжила свое 
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«Единая Россия» теряет конституционное большинство 

«Эсеры» уверенно проходят в Думу, 

заблокированные федераль

ные «телекнопки». Постоянные 

попытки расколоть партий

ное единство справороссов. А 

рейтинги абсолютно провлас-

тного ВЦИОМ в отношении 

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ пос

тоянно демонстируют уверен

ный рост. И вот уже на феде

ральном уровне представители 

«Единой России», скрипя зуба

ми, вынуждены нехотя призна

вать, что справороссы-то, того, 

в Госдуму проходят! 

Потому что не врём, не под

личаем, и правду говорим. А 

народ верит. И голосовать за 

СПРАВЕДЛИВУЮ РОССИЮ 

пойдёт. 

Сергей Коновалов 

ЕдРу - народное ополчение, 

национализация промышлен

ности, антинародный режим - к 

стенке. И прочие политические 

проклятия в адрес всех окружа

ющих, кто не с коммунистами. 

Слышали эту музыку раз так сто. 

Уже не шлягер. И точно не айс. 

Голосуй на настоящее! 
Что характерно - только 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ вы

зывает пещерную ненависть и 

нескончаемый медвежий вой 

из единороссовских глоток. 

Вместе с этим - колоссальное 

административное давление на 

всех уровнях против наших пар

тийных списков и кандидатов-

одномандатников. Намертво 

гласно голосует по большинс

тву вопросов с ЛДПР, извест

но много лет. А сам Владимир 

Вольфович преизрядно поста

рел, обрюзг, и бывшие зажига

тельные речи сегодня говорит с 

нескрываемой скукой. И сама 

его партия всё больше напо

минает полусдувшийся поли

тический шарик. А ну, как уйдёт 

завтра Партайгеноссе - и что 

тогда? 

И, наконец, КПРФ. В про

межутках между политичес

кими кампаниями Геннрадий 

Андреевич Зюганов таки свел 

себе несимпатичную бородавку 

между бровей - но лучше гово

рить и трезвее рассуждать точ

но не стал. Всё так же, в пику 

Как бы оппозиция 
То, как президентская адми

нистрация руками Владислава 

Суркова возила партию «Пра

вое дело» по политическому 

столу политическим же фей-

сом, Михаил Прохоров стране 

родимой уже рассказал (http:// 

www.km.ru/v-rossii/2011/09/15/ 

v y b o r y - v - r o s s i i - 2 0 1 1-2012-

gg/mikhail-prokhorov-nazval-

vladislava-surkova-kuklovo). 

Несколько актов марлезонско-

го балета изрядно повесели

ли почтеннейшую публику. То, 

что героя-олигарха примитив

но выставили на крупное бабло, 

всерьёз порадовало ещё мил

лионы простых россиян. 

То, как «Единая Россия» со-

бычные избиратели всё больше 
|и больше разочаровываются в 
«Единой России». То нелепые танцы 

с «Объединенным народным фронтом». То 
Владимир Путин сдает Дмитрию Медведеву 
«Единую Россию» в аренду. То «эффективные 
менеджеры» из ЕдРа начинают говорить, что 
после выборов 4 декабря сего года партия 
власти сменит руководящий состав. То 
Дмитрий Медведев, будучи президентом, 
получает удостоверение кандидата в 
депутаты Государственной думы, лично 
приходит в ЦИК - и это-таки напоминает 
цирк! Ну, не царское это дело, действующему 
президенту кандидатом в депутаты 
представляться! Это всё равно, как если бы 
маршал Советского Союза, Георгий Жуков 
снял с себя маршальский мундир, надел 
форму капитана Советской Армии - и давай 
над Генштабом глумиться... 

СПРАВЕДЛИВОСТЬ - ПЕРМСКОМУ КРАЮ 

РЕШАЮЩИЙ 
МЕСЯЦ 

Ноябрь 
- решающий 
месяц в нынешней 
политической 
кампании, 
Примерно за 
две недели до 

4 декабря основная часть 
избирателей окончательно 
определится со своими 
предпочтениями. И лишь 10-
15 процентов из них будут 
размышлять до последнего. 
То есть пройдут какие-то две 
с половиной недели - и вся 
борьба избирательных штабов 
пойдет за эти 10-15 процентов, 
а также за активизацию своего, 
«ядерного» электората. 

Что можно сказать уже сейчас? Агитационные 

материалы регионального отделения партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в Пермском крае поль

зуются популярностью. Не врем. Честно расска

зываем о том, что делаем. Говорим о совершен

но реальных десяти справедливых законах и о 

федеральной партийной программе «Пять шагов 

справедливости». Показываем в наших агита

ционных печатных материалах и то, и другое. 

Соответственно, растет наша поддержка. Это вид

но и по обратной связи: люди постоянно звонят и 

пополняют ряды наших сторонников. 

Также очевидно и то, что «Единая Россия» подде

ржку населения постоянно теряет (достаточно пос

мотреть проценты соцопросов ВЦИОМ или Центра 

Левады - очень многое становится очевидно). 

Оппозиционные партии, наоборот, постепенно на

ращивают свою популярность. Люди из ЕдРа часто 

говорят, что мировые события и арабские револю

ции практически не влияют на ситуацию в России. 

Да, у нас мало молодежи - с Сирией, Ливией или 

Тунисом не сравнить. Однако общественное недо

вольство постоянно нарастает и в нашей стране. 

И действительно - как может быть иначе, если 

два первых человека в стране говорят, что еще 

году так в 2007-м обо всем договорились. Но тут 

есть нюанс: два человека не могут поделить роли 

заранее. Потому что это сговор и прямой обман из

бирателей. Кстати, о том, что в аппарате «Единой 

России» произойдут серьезнейшие изменения 

сразу после выборов, говорят сами единороссы. 

Резюмируем: партия власти настолько изовра

лась, что прежние единороссовско-управленчес-

кие схемы уже перестали работать. 

Что мы имеем сегодня? Тяжелейшие проблемы 

в Юго-Камске (банкротство Юго-Камского маши

ностроительного завода) и Краснокамске (грязная 

вода - и никто не может организовать реконструк

цию местной фильтровальной станции). Проблемы 

в Кунгурском и Суксунском районах (ликвидация 

фельдшерско-акушерских пунктов, школ-одиннад-

цатилеток, детских садиков, отсутствие достойной 

работы и крайне низкая зарплата - и так по всем 

сельским территориям Пермского края). Жуткие 

проблемы в Чусовом (Чусовской металлургичес

кий завод вот-вот обанкротят, его продукция не

конкурентоспособна). Жуткие проблемы в городах 

бывшего Кизелугля (деградация городской жизни, 

резкое сокращение населения). Жуткие проблемы 

в Березниках (город оседает под землю). Жуткие 

проблемы в Коми-Пермяцком округе (ни дорог, ни 

работы, ни перспектив, население сокращается). 

Сегодня весь Пермский 

край - одна большая про

блема. И хватит гово

рить. Пора действовать. 

Самое время голосо

вать за справедливость и 

СПРАВЕДЛИВУЮ РОС

СИЮ. 

Анна Хрусталёва 

http://www.gazeta.ru/
http://
http://www.km.ru/v-rossii/201


Хороший «подарок» ожидает в очередной 
раз и автовладельцев, и дальнобойщиков, и 
таксистов. Да и всех нас, разумеется. Ведь 
цепная реакция «количество АЗС - потери 
во времени - рост цен на бензин - рост цен 
на товары и услуги» неизбежно приведет к 
тому, что даже небедному человеку придется 
туже затянуть ремень. А иной автовладелец 
усомнится: Так правы ли были классики, ут
верждавшие, что автомобиль - не роскошь, 
а средство передвиже
ния? 

У нас, похоже, скоро 
будет с точностью до 
наоборот. 

h t t p : / / w w w . 
s p r a v e d l i v o . r u / n e w s / 
position/2565.php 

- Что происходит с нашим дорожным дви
жением? Растут, как на дрожжах, цены на 
бензин, ухудшается качество дорог, зреют 
порочные планы о введении платных безаль
тернативных трасс. Но и этого мало. Министр 
транспорта Игорь Левитин считает, что у нас 
слишком много автозаправок. Мысль эта по
явилась у Игоря Евгеньевича после того, как 
он проехал по федеральной трассе «Кавказ». 

Достаточно ли этого для того, чтобы су
дить обо всех российских дорогах? Ведь у 
нас есть регионы, где можно ехать часами, не 
встретив спасительный в некоторых ситуаци
ях указатель «АЗС»! Какие риски и опасности 
несет это в себе, говорить излишне. Это - и 
сорванный отдых в выходные, и опоздание 
на важную встречу, и несвоевременная до
ставка груза. О какой избыточности заправок 
говорить в таких ситуациях?! Что, будем су
дить о количестве АЗС на дорогах России на 
примере трассы «Кавказ»? 

По мнению специалистов, сокращение 
АЗС повлечет за собой увеличение очередей 
на заправках, рост цен и в конечном итоге 
сыграет на руку крупным сырьевым компа
ниям. 

Министр транспорта Игорь Левитин про
ехал по федеральной трассе «Кавказ» и за
явил об избыточности, на его взгляд, АЗС, 
которых, по мнению министра, должно 
быть значительно меньше. По мнению спе
циалистов, сокращение числа АЗС приве
дет к увеличению очередей на заправках и 
росту цен. В целом это играет на руку круп
ным сырьевым компаниям, которые полу
чают возможность выдавить с рынка не
зависимых поставщиков. Неоднозначное 
заявление министра транспорта проком
ментировал лидер партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ, руководитель партийной фрак
ции в Госдуме Сергей Миронов: 

Сергей Миронов: 
«С таким министром 
транспорта автомобиль 
в России скоро 
станет роскошью, 
а не средством 
передвижения» 

Мы с чувством, с толком, с расстановкой рассказываем о 
десяти справедливых законах, которые разработаны краевыми 
справороссами - и за принятие которых сейчас ведется 
ожесточенная борьба в Законодательном собрании Пермского 
края. Кто против этих законов? Естественно, «Единая Россия». 
Потому что справороссы думают о людях, а единороссы, как мне 
представляется, - о собственном кармане. 

СПРАВЕДЛИВОСТЬ - ПЕРМСКОМУ КРАЮ 

От транспортного налога 
до семейного капитала 

Итак, что за законы были пред
ложены? 1. Изменения в закон 
по борьбе с коррупцией. 2. Закон 
о ветеранах труда в Пермском 
крае. 3. Закон о жилищных ин
спекторах в Пермском крае. 4. 

"Изменения в Уставе Пермского 
края (о наделении жителей пра
вом законодательной инициати
вы). 5. Поправки по занятости в 
Закон об инвалидах. 6. Закон о 
народной законодательной ини
циативе. 7. Закон Пермского 
края об ограничении комму
нальных платежей на 2012-2014 
годы. 8. Постановление об изме
нениях в Законе Пермского края 
о налоговых платежах (отмена 
транспортного налога). 9. Закон 
о постоянном пособии по вы
плате ипотечного кредита бюд

жетникам . 10. Закон о выплате 
регионального семейного капи
тала (помимо федерального). 

Как победить взятки 
Всем известно, что Россия 

- это страна победившей кор
рупции. Победившей во многом 
потому, что на федеральном 
уровне, сказав «а», даже не со
бираются говорить «б». Эсеры 
Пермского края говорят - мало 
требовать от чиновников декла
рации о доходах. Нужно, чтобы 
они отчитывались и по своим 
расходам. А то при доходе в 100 
тысяч рублей в год наш «герой» 
вдруг покупает себе новень
кий «Лексус» за три миллиона 
рублей. Откуда взял деньги? 

Понятно, откуда. Откуда вдруг 
покупается тур на теплые остро
ва стоимостью в три-пять долж
ностных окладов? 

Как помочь ветеранам 
В проекте закона от депу

татов партии СПРАВЕДЛИВАЯ 
РОССИЯ предусмотрен уведо
мительный характер сбора до
кументов со стороны ветеранов, 
а также учет «северного стажа», 
«горячего стажа», «летного ста
жа» - и других. В существующем 
законе есть определенные про
белы и несправедливости - но
вый Закон призван их ликвиди
ровать - и увеличить адресную 
помощь ветеранам труда, живу
щим в Пермском крае. 

Как навести порядок в доме 
Всем известно, что в сфере 

ЖКХ в России - один большой 
бардак. Если в доме и в подъезде 
нет инициативных людей - ника-
койсобственникнавести порядок 
в местах общего пользования не 
сможет. Раскуроченные лифты, 
исписанные стены на лестничных 
клетках, вечно залитые подвалы, 
выкрученные лампочки - и много 
чего ещё. Жилищный инспектор 
- это тот самый инициативный 
общественник, который полу
чает определенный защитный 
статус. Не просто «дядя Вася из 
третьего подъезда», а «Василий 
Иванович Третьяков», имеющий 
законное право проверить, как 
управляющая компания расхо
дует деньги, собранные жильца
ми. Человек, находящийся под 
защитой краевого закона. Что 
это дает? Реальный контроль 
со стороны общественности из 
собственников жилья за места
ми общего пользования - и за 
своим многоквартирным домом 
в целом. 

Как стать реальной 
властью 

В Уставе Пермского края 
должна быть прописана народ
ная законодательная инициа
тива. Пока такой инициативой 
обладают законодательная и ис
полнительная власть. Но не сами 

граждане. По новому закону об
щественные объединения и ор
ганизации, группы граждан могут 
собрать три тысячи подписей - и 
выступить с собственной законо
дательной инициативой. Важно? 
Очень. Это и есть эффективное 
народное законотворчество - и 
не менее эффективный обще
ственный контроль над чиновни
ками и законодателями. 

Закон о народной 
законодательной 
инициативе 

Но изменений в Уставе мало 
- нужна законодательная база 
для таких изменений. Именно 
поэтому требуется ещё и отде
льный Закон Пермского края о 
законодательной инициативе - а 
уже потом - изменение в Уставе 
края. 

Как помочь инвалидам 
Вносится изменение в 

Закон, которое позволяет 
РЕЗЕРВИРОВАТЬ за инвали
дами определенное количест
во специально оборудованных 
рабочих мест на предприятиях. 
Инвалиды имеют равные с нами 
со всеми право на труд. Значит -
нужна реальная помощь закона. 
В противном случае наши рабо
тодатели даже не почешутся... 

Как остановить рост 
тарифов 

Справороссы предлагают: 
нужно ограничить рост тарифов 
на ЖКХ официальными пока
зателями инфляции. Пока что 
предприятия, вырабатывающие 
тепло и электроэнергию, снаб
жающие нас водой, повышают 
тарифы не на 8% в год (по ставке 
Центробанка), а на 15-20%. Это 
больше, чем мы зарабатываем. А 
посему пусть энергопоставщики 
и коммунальщики умерят свои 
непомерные аппетиты. 15-20% в 
год - это натуральный грабеж. 

Какубрать 
транспортный налог 

Депутаты от СПРАВЕДЛИ
ВОЙ РОССИИ говорят: при рос

те акцизов на бензин транспор
тный налог вообще не нужен. 
Акцизы дают 100% сборов и 
примерно 4-миллиардные дохо
ды в бюджет края в год, а транс
портный налог собирает на 77%, 
а в бюджет дает 2 миллиарда 300 
миллиона рублей. Зачем драть 
две шкуры с автовладельцев? 
Надо отменить транспортный 
налог вообще, тем более что 
краевой бюджет от этого никак 
не пострадает. 

Ипотека - бюджетникам 
Новый закон предусматри

вает единовременную помощь 
в выплате ипотечного кредита 
(причем с заключением кредита 
через банки) до 100 тысяч руб
лей. Дополнительная нагрузка 
в бюджете невелика, а помощь 
людям получается совершенно 
реальная. 

Региональный 
семейный капитал 

О нем заговорил президент 
России Дмитрий Медведев. И в 
несколькихроссийскихрегионах 
эта идея активно внедряется. Это 
может быть участок земли, лес 
на постройку дома или денеж
ная компенсация. России нуж
но больше детей. Государство 
должно больше заботиться о 
российских семьях. Пермскому 
краю самое время начать лучше 
заботиться о своих мамочках. 
Ведь без детей нет будущего. 

Дмитрий Силуянов 

http://spravedlivo.ru/news/


Алексей Грибанов, кандидат в депутаты 

Законодательного собрания Пермского 

края от партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

пенно снижается. У правительства Россий

ской федерации один инфляционный индекс, 

у российских домохозяек - другой. Они на 

полки магазинов чаще смотрят. Поэтому сво

ей жене я больше доверяю, чем нынешнему 

и.о министра финансов России. 

Пора прекратить врать. И, разумеется, 

пора уже голосовать по справедливости. 

ложь вдруг стала главным инструментом в фе

деральной и региональной политике. А в Рос

сии врать бесполезно. Если тебе не верят - то 

и не поддерживают. Хоть убейся. И сегодня 

оппозиция должны сполна использовать са

мый значительный шанс за последние 10 лет. 

Надо просто говорить правду. Надо просто 

убеждать людей реальными делами. Не пус

той политической болтовней, а реальными из

менениями в обычной жизни реальных людей. 

Если цены на продукты постоянно растут, то 

бесполезно объяснять, что инфляция посте-

Главное наше отличие от политических 

оппонентов - мы не врем и не рассказываем 

сказки о том, что завтра всё будет хорошо. 

Завтра будет сложно. Но если мы все вместе 

включимся в общую работу, если начнем по

беждать коррупцию, если прекратим разва

ливать собственное село, если власть повер

нётся к людям лицом - то послезавтра Россия 

и Пермский край начнутся выкарабкиваться. 

Шаг за шагом. 

Почему сегодня «Единая Россия» больше 

не пользуется популярностью? Да потому что 

Н а ш а п а р т и я с к а ж д ы м д н е м н а б и р а е т и н а б и р а е т о б о р о т ы . В о т у ж е и В Ц И О М с 
Л е в а д а - ц е н т р о м п р и з н а л и , ч т о С П Р А В Е Д Л И В А Я Р О С С И Я в Г о с д у м у п о в с е м р а с к л а 
д а м п р о х о д и т . Н а д о с к а з а т ь , ч т о п р о м е ж у т о ч н ы е с о ц и о л о г и ч е с к и е д а н н ы е к к о н 
ц у и з б и р а т е л ь н о й к а м п а н и и о б ы ч н о у в е л и ч и в а ю т с я о т 3 д о 8 % . Н е з р я л и д е р н а 
ш е й п а р т и и С е р г е й М и р о н о в о р и е н т и р у е т р е г и о н а л ь н ы е п а р т и й н ы е о р г а н и з а ц и и 
С П Р А В Е Д Л И В О Й Р О С С И И н а р е з у л ь т а т в 1 5 % . С л о ж н о ? Д а . А д м и н и с т р а т и в н о е д а в 
л е н и е с о в с е х с т о р о н к о л о с с а л ь н о е . Н о в з я т ь п о с т а в л е н н ы е п р о ц е н т ы м ы м о ж е м . 
В е д ь у н а с д е й с т в и т е л ь н о о т л и ч н а я п р о г р а м м а . 

Алексей Грибанов: «Справедливость — 
в ваших руках» 

У меня в руках маленькая книжечка программы «5 шагов 
к справедливости», разработанная в СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ. 5 шагов - это 5 лет предстоящей работы. 

Поскольку любая, даже самая лучшая региональная программа 
не обходится без федеральной поддержки, то интересно, как 
предполагает реализовывать свои планы СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
в Государственной думе. Программа очень понятная и дельная, 
ничего подобного я не видел ни у жириновцев, ни у коммунистов. Про 
«Единую Россию» и говорить не приходится - вся партийная работа 
их, на мой взгляд, сводится лишь к пиар-сопровождению то Путина, 
то Медведева. «5 шагов справедливости» - совсем другая история. 
Всего в «5 шагах» - 50 инициатив, расписанных с 2012 по 2016 годы. 
Расскажу о самых главных... 

Только факты 
1. В 2012 году партия 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 

предполагает самое активное 

участие в принятии Госдумой 

закона об ответственности 

работодателей за нарушение 

трудового законодательства. 

Разработан он как раз справо-

россами в рамках «5 шагов». 

При невыплате зарплат пред

полагается 100% компенсация 

материального ущерба, ещё 

100% - компенсация морально

го вреда работнику, ещё 100% 

- штраф в пользу государства. 

2. В 2012 году справороссы 

предполагают, после приня

тия соответствующего закона в 

Госдуме, сократить очереди в 

детские сады на 50%. Для ма

терей, чьи дети до 3-х лет не 

обеспечены местом в детском 

саду, нужно ввести выплату из 

бюджета по уходу за ребёнком. 

3. В 2012 году необходимо 

создать строительные сберега

тельные кассы, в которых можно 

будет накопить 25-30% от стои

мости жилья, а другие 70-75% 

получить в виде долгосрочного 

кредита под низкий процент 

(5% годовых). 

4. В 2013 году необходимо 

ввести льготные целевые кре

диты по ставке Центробанка в 

3% годовых на программы мо

дернизации производства и для 

предприятий малого и среднего 

бизнеса. 

5. С 2013 года необходимо 

предоставлять молодым семь

ям беспроцентный кредит на 

покупку жилья. Списывать за 

счет государства 25% кредита 

схождением каждого ребен

ка. 

6. В 2014 году принять за

кон о ежегодной до 2020 года 

индексации заработной пла

ты бюджетников (работников 

здравоохранения,образования, 

науки, культуры) в размере «ин

фляция +10%». Установить для 

работников бюджетной сферы 

статус госслужащих с соответс

твующими социальными гаран

тиями. 

7. В 2014 году принять закон 

об индексации пенсий пропор

ционально росту средней зара

ботной платы в стране. 

8. В 2015 году организовать 

массовое строительство жи

лищного фонда некоммерчес

кого использования для сдачи 

в долгосрочную аренду по 

ценам, полностью покрываю

щим расходы на строительс

тво, эксплуатацию и ремонт 

домов. 

9. В 2016 году - поддержи

вать крестьянские доходы с 

помощью государственных за

купок. Создать электронную 

систему сбыта сельхозпродук

ции, обеспечивающую дистак 

ционную продажу с последу

ющей поставкой конкретному 

покупателю. 

10. В 2016 году - повысить 

средний размер трудовой пен

сии до 60% прежней зарпла

ты. 

Послесловие 
Ещё раз повторюсь - это 

только 10 из 50 законода

тельных инициатив, выдви

нутых политической партией 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ на 

федеральном уровне. Впрочем,^ 

программа «5 шагов справедли

вости» будет распространяться 

среди избирателей. Там можно 

посмотреть всё. 

Петр Поляков 

В ЧУВАШИИ ОБНАРУЖЕН ТАЙНИК 
С АГИТАЦИОННОЙ ПРОДУКЦИЕЙ 
«ЕДИНОЙ РОССИИ» 

27 октября у т р о м в п о м е щ е н и и «Цен

тра социального обслуживания населения 

М о с к о в с к о г о района г.Чебоксары» М и н -

здравсоцразвития Чувашии уполномочен

н ы й представитель партии СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ ю р и с т Вячеслав М е д в е д е в и канди

д а т в депутаты Госсовета республики Тамара 

Романова наткнулись на тайник с печатной 

агитационной продукции политической пар

т и и «Единая Россия». 

Сам факт существования потайного скла

да с плакатами и календарями «единороссов», 

оборудованного в государственном учреждении 

нарушает статью Федерального закона, запре

щающего использовать служебного положения 

в интересах той или иной политической партии 

(статья 40 ФЗ «Об основных гарантиях избира

тельных прав и права на участие в референдуме 

граждан Российской Федерации»). Скорее всего, 

по факту произошедшего будет возбуждено ад

министративное производство. 

Более того, по тому же адресу, где найдены 

плакаты и календари «Единой России», располо

жен избирательный участок № 792. 

Кстати, это уже второй факт незаконного 

использования государственного помещения 

для нужд «партии власти». 22 октября в здании 

Московской райадминистрации прошло заседа

ние Территориальной избирательной комиссии. 

После того, как присутствующие на этом заседа

нии представители партий, самовыдвиженцы и 

журналисты начали расходиться, в открытой гар

деробной рядом с общественной приемной адми

нистрации неожиданно обнаружился склад печат

ной агитационной продукции политической партии 

«Единая Россия». Среди огромного количества ма

териалов были даже плакаты без выходных данных. 

h t t p : / / w w w . s p r a v e d l i v o . r u / n e w s / 

anews/16560.php 

ОППОЗИЦИОННЫЕ ПАРТИИ 
ПРОДОЛЖАЮТ В МОСКВЕ СОВМЕСТНУЮ 
БОРЬБУ С ФАЛЬСИФИКАЦИЕЙ НА 
ВЫБОРАХ 

На днях в М о с г о р и з б и р к о м е состоится 

р а с с м о т р е н и е обращения руководителей 

московских о т д е л е н и й политических партий 

КПРФ, ЛДПР, СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ и 

«ЯБЛОКО» с требованием включить в руко

водство участковых избирательных к о м и с с и й 

представителей политических п а р т и й . 

Предложение является продолжением сов

местной работы руководителей политических сил 

в рамках «Меморандума о координации действий 

по борьбе с фальсификацией на парламентских 

выборах», подписанного 20 сентября в Москве. 

В столице началось формирование участко

вых избирательных комиссий, которых в Москве 

более трех тысяч. Работа избирательных комис

сий в значительной мере определяет честность и 

объективность голосования. 

Учитывая печальный опыт московских выбо

ров 2009 года, в ходе которых были зафиксиро

ваны многочисленные случаи нарушения закона 

и прямых фальсификаций, политические партии 

подписали совместное письмо на имя предсе

дателя Мосгоризбиркома Валентина Горбунова. 

В письме содержится требование включить в ру

ководство участковых избирательных комиссий 

представителей политических партий. 

По мнению политических лидеров, такая мера 

позволит соблюсти баланс интересов и усилит 

ответственность за результаты голосования всех 

партий, участвующих в 

выборах. Принятие пред

ложения партий предсе

дателями избирательных 

комиссий сможет доказать 

честность их намерений на 

предстоящих выборах. 

http://www.spravedlivo. 

ru/news/anews/16550. php 
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Эксперты землячеств различных стран мира 
международной Академии биржевой торгов
ли Masterforex-V составили следующую таб
лицу розничных цен на бензин: 

Какие же цены 
на бензин в мире? 

Страна(город) цена за 
1 литр бен
зина АИ-95 
(дол. США) 

Венесуэла) Каракас) 0,016 

Туркменистан(Ашхабад) 0,023 

Иран(Тегеран) 0,08 

ОАЕ(Дубаи) 0,41 

Азербайджан(Баку) 0,48 

Казахстан(Астана) 0,6 

Россия(Москва) 0,74 

США(Нью-Йорк) 0,75 

Таджикистан(Душанбе) 0,83 

Узбекистан(Ташкент) 0,86 

Аргентина(Буэнос-Айрос) 0,94 

Беларусь(Минск) 0,95 

Таиланд( Бангкок) 0,96 

Армения(Ереван) 0,97 

Китай(Пекин) 0,98 

Канада(Торонто) 1 

Украина(Киев) 1 

Австралия(Сидней) 1,01 

ЮАР( Йоханнесбург) 1,07 

Чили(Сантьяго) 1,1 

Индия(Мумбаи) 1,12 

Кения(Найроби) 1,14 

Сингапур(Сингапур) 1,27 

Япония(Токио) 1,42 

Южная Корея(Сеул) 1,46 

Бразилия (Сан-Паулу) 1,5 

Италия(Рим) 1,7 

Великобритания(Лондон) 1,74 

Монако( Монте-Карло) 1,8 

Германия(Берлин) 1,8 

Гонконг 1,81 

Дания(Копенгаген) 1,82 

Норвегия(Осло) 1,96 

Восточная 
Африка(Эритрея) 

2,53 

Давайте разберемся, 
почему у нас с 
каждым годом 
так плохо дело 
обстоит с сельским 
хозяйством? По 
большому счету, ведь 
все очень понятно... 

признавать вину и менять по
ложение на селе. А мы не прос
то собираемся - мы предлага
ем конкретные действия. 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ 
- за льготные кредиты сель
хозпроизводителям, за систе
му льгот сельским учителям и 
врачам. Краевое отделение, 
в свою очередь, разработало 
10 справедливых законов, где 
Закон об ипотеке бюджетни
кам позволяет использовать 
краевую помощь по погашению 
процентов по кредитам в ком
мерческих банках. Ведь не сек
рет, что нормальный процент 
годовых - это 5-6%, а банки 
дерут от 14% и выше. Ну, какой 
сельский учитель или врач мо
жет в таких условиях позволить 
себе ипотеку? Так вот, краевой 
закон об ипотеке бюджетникам 
позволяет значительно облег
чить платежи по процентам по 
банковскому кредиту. Значит, 
гораздо больше людей в сель
ской глубинке смогут улучшить 
свои жилищные условия. 

Другой закон, разработан
ный краевыми справороссами 
- это закон о краевом материн
ском капитале - в дополнение к 
федеральному. Ещё один мате
риальный стимул для сельских 
мамочек рожать больше ребя
тишек. И чем больше детского 
смеха на сельских улицах - тем 
сильнее село, тем лучше оно 
живет. Важно? Очень! 

Пора, пора уже перестать 
голосовать за ложь от «Единой 
России». И голосовать за спра
ведливость! 

ОГАНЕС ОГАНЯН, 
член Совета Федерации, 

Председатель Совета 
регионального отделе

ния политической партии 
СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ в 

Пермском крае 

магазинам? Другая цена, дру
гая прибыль... 

Наша беда в том, что после 
развала колхозно-совхозного 
хозяйства, нового, товарного 
сельхозпроизводства мы на 
местах так и не организова
ли. Вот потому-то в Пермском 
крае и за его пределами толь
ко «Кунгурское молоко» еще 
как-то известно в качестве 
товарной марки, а остальные 
производители - едва ли не 
безымянные. Плюс поддержка 
селу крайне скудная, значи
тельно меньше, нежели «не
фтянке» или «Газпрому». А уро
вень поддержки селу должен 
быть в 2-3 раза больше, как на 
федеральном, так и на регио
нальном уровнях. Потому что с 
той «поддержкой», как сейчас, 
при «Единой России», наши 
продукты всё больше и боль
ше замещаются импортными 
(читайте материал об этом на 6 
странице). 

Что же нам делать? 
Партия СПРАВЕДЛИВАЯ 

РОССИЯ, наше региональное 
отделение крайне заинтере
сованы в изменении создав
шегося положения. Деревни 
Пермского края постоянно 
теряют людей. Скоро на селе 
просто некому будет работать, 
если всё оставить, как есть. И 
действительно, кому нужно ра
ботать от зари до зари за 5-7 
тысяч рублей в месяц? Жить в 
избе, без городских удобств, 
с печным отоплением, месить 
грязь сапогами по весне и по 
осени, постепенно лишаясь 
то фельдшерско-акушерского 
пункта, то детского садика, то 
школы. И что самое страшное 
- «Единая Россия», которая 
все эти годы уверенно гробила 
отечественное сельское хо
зяйство, даже не собирается 

тозаправок. И развивают сеть 
нефтепромыслов и нефтепро
водов потому, что прибыль по
лучают на переработке нефти в 
конечный продукт. 

Почему у нас не так? 
Теперь вспомним, что про

исходит деревнях и селах 
Пермского края. А там нет пе
реработки. И зарабатывать на 
зерне, на молоке, на мясе без 
производственных линий по 
производству пастеризован
ного молока, кефира, ряжен
ки, творога, сыров, колбас, 
окороков, грудинки - увы, не 
получается. Возьмем, к при
меру, знаменитые финские 
торговые марки Viola и Valio. 
По сути, это совместный про
дукт кооперации финских 
сельхозкооперативов. Это 
они, сельхозпроизводители, 
занимаются глубокой перера
боткой своего сельхозсырья. 
Сами произвели - на своих 
предприятиях переработали. 
Обозначенные марки крайне 
популярны в России. Почему? 
Да потому, что дело отменно 
организовано. И качество ве
ликолепное. 

А что у нас? Скажем, есть 
Кунгурский молокозавод. И 
есть отдаленная деревня. Вот 
отправили туда цистерну, мо
локо забрать. Дорога убитая. 
Машина с цистерной старая. 
Зарплата водителю, содержа
ние старого автомобиля... В 
результате и у фермы в дерев
не прибыли или нет, или почти 
нет, и молокозаводу не слиш
ком хорошо - много затрат 
ненужных. А что было бы, если 
бы к деревне вела хорошая до
рога, мини-молокозавод с за
данными параметрами молока 
разливали в несколько видов 
товарной тары, а потом сразу 
везли бы по торговым сетям и 

Правила 
ценообразования 

Почему приемная цена 
литра молока у сельчан невы
сока? Почему невысока цена 
килограмма зерна? Потому 
что это продукты без качес
твенной упаковки и пере
работки. Приведу понятный 
пример: баррель нефти марки 
Urals (российская нефтяная 
смесь из высококачественной 
западносибирской нефти и 
низкокачественной сернистой 
волжской) - что-то около 100 
долларов за баррель. Баррель 
- это нефтяная бочка в 166 
литров. Делим 100 на 166 - по
лучаем цену одного литра. Это 
около 60 центов за литр. При 
цене доллара в 30 рублей, его 
рублёвая цена - 18 рублей. То 
есть литр сырой нефти бренда 
Urals на мировом рынке стоит 
18 рублей - или около 60 цен
тов. Теперь вспомним цену 
литра бензина - на том же са
мом мировом рынке (смотрим 
специальную таблицу). Цены, 
естественно, колеблются - от 
заниженных в Венесуэле (там 
сосредоточены крупнейшие 
запасы нефти в мире) до кош
марных в Эритрее (два с поло
виной доллара за литр АИ-95). 
Но в любом случае прибавка в 
цене в сравнении с литром сы
рой нефти составляет 100, а то 
и 200 процентов. 

Так вот - литр надоенного 
молока и килограмм обмоло
ченного зерна в любой деревне 
Пермского края, в сравнении с 
готовым продуктом - это то же 
самое, что литр сырой нефти в 
сравнении с литром бензина. 
На сырье никто и никогда не 
зарабатывает. Те же нефтяные 
компании зарабатывают на 
бензине, солярке, мазуте, на 
автомобильных маслах и иной 
автохимии, а также на сетях ав-
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ставляющие, чтобы обеспечить себя 

продуктами питания и не зависеть от 

импортных поставок. Страна облада

ет десятой частью мировых пахотных 

земель, четвертью запасов пресной 

воды, более 8% запасов минераль

ных удобрений. 

Активно использовался потен

циал страны в СССР. Когда страну 

населяли почти 290 млн. человек, 

ежегодные поставки из-за рубежа 

оставались на уровне 20 млрд. долл. 

Для сравнения: в прошлом году 

Россия, где население в два раза 

меньше, импортировала продуктов 

на 36,4 млрд. долл. И с каждым го

дом объемы импорта нарастают на 

20%, а то и 30%. Однако эксперты 

остаются оптимистами. «Да, сейчас 

мы наблюдаем плачевную ситуа

цию, но я убежден: рано или поздно 

придет понимание того, что земля 

- не менее важный ресурс, чем уг

леводороды, и он будет, наконец, 

адекватно оценен с точки зрения 

возможностей его использования», 

- отмечает А. Микаелян. 

Выходом из ситуации могло бы 

стать увеличение государственной 

поддержи сельского хозяйства. В 

этом году выделяемые из феде

рального бюджета средства для 

сельхозпроизводителей составят 

170 млрд. руб. (5,5 млрд. долл.), 

помощь на 2012 г. -130 млрд. руб. 

В разрезе всей страны суммы не 

выглядят впечатляющими. Для 

сравнения: инвестиции в проект 

«Сколково» запланированы на уров

не 54 млрд. руб. 

Говорят эксперты и о том, что 

спасти отечественное сельское хо

зяйство мог бы средний и малый 

бизнес, но для этого нужно стимули

ровать его развитие. В свою очередь 

В.Колташов из ИГСО отмечает, что 

положительно на ситуации может 

отразиться экономический кризис. 

«Мировые потрясения могут сущест

венно сократить сырьевой потенциал 

нашей страны, при этом повысится 

вес внутреннего производства про

довольственных товаров», - полагает 

эксперт. 

с продукцией внутренних произво

дителей. 

Свой вклад в увеличение инос

транной продукции на российс

ких прилавках внесли и торговые 

сети. Как отмечает гендиректор 

«Финэкспертизы» Агван Микаелян, 

примерно половина розничной тор

говли в нашей стране сконцентри

рована именно в их руках. При этом 

сети, как известно, предпочитают 

работать с крупными поставщиками 

со стабильным объемом товара, ко

торых в России крайне мало. В ре

зультате выбор падает на западные 

бренды. А.Микаелян считает, что 

это объективный фактор. «Можно 

сколько угодно ругать сети, прини

мать какие угодно административ

ные меры, чтобы заставить их рабо

тать с мелкими производителями», 

- говорит он. 

Еще одним камнем преткнове

ния становится высокая стоимость 

горючего для села. По состоянию на 

конец июля, цена дизельного топли

ва на внутреннем рынке превысила 

соответствующий уровень 2010 г. 

на 35,2%, автомобильного бензина 

- на 35,9%. И хоть аграриям оказы

вается государственная поддержка 

в области закупок топлива, его доля 

в себестоимости по-прежнему ос

тается высокой. 

Среди факторов, мешающих раз

витию сельского хозяйства, можно 

еще назвать высокую стоимость 

кредитов для аграриев, отсутствие 

кадрового потенциала и государс

твенной поддержки, а также низкое 

развитие перерабатывающих мощ

ностей и провал программ модер

низации. Эксперты добавляют сюда 

и низкую производительность труда 

в этой отрасли. «Она настолько низ

ка, мы настолько слабо используем 

современные агротехнологии, что 

даже относительная дешевизна ре

сурсов по сравнению с западными 

не позволяет отечественной про

дукции быть конкурентоспособной», 

- отмечает А.Микаелян. 

Продуктовый потенциал 
Самое интересное, что даже 

несмотря на большое количество 

препятствий, у России есть все со-

часть общества вынуждена питать

ся отчасти с огородов, а отчасти за 

счет импортируемого мяса, сои и 

молока». По-прежнему российски

ми пока остаются хлеб и крупы. 

Подобные наблюдения легко под

твердить и неутешительными данны

ми статистики. Согласно информа

ции Росстата, за январь-июль этого 

года в РФ ввезено продовольствен

ных товаров и сельскохозяйствен

ного сырья на 25 млрд. долл. Этот 

показатель почти на треть больше 

показателя прошлого года. Активно 

росли за отчетный период объемы 

закупок мяса, птицы, масла, мясных 

консервов, подсолнечного масла, са

хара и зерновых. 

Вместе с тем собственное про

изводство наращивалось незна

чительными темпами. При общем 

росте выпуска сельскохозяйствен

ной продукции на 0,7%, в России 

продолжилось снижение количества 

крупного рогатого скота, сократил

ся выпуск молока, подсолнечного 

масла, крупы и муки грубого помола. 

Остальные позиции если и росли, то 

незначительно. 

Подобная тенденция давно не 

новость для России. Как посчи

тали в аналитической компании 

«Финэкспертиза», за период с 2000 

по 2010 гг. включительно объем 

импорта вырос в натуральном вы

ражении по большинству основ

ных товарных категорий. При этом 

его темпы зачастую превышали 

рост внутреннего производства. 

Наиболее остро складывается си

туация с основой продуктового ряда 

- молочной продукцией. На фоне 

значительного роста ее потребле

ния количество коров в России не

уклонно сокращается. 

Думы на голодный желудок 
Причин у происходящего может 

быть несколько, полагают эксперты. 

По мнению аналитика ИФК «Солид» 

Елены Юшковой, высокий рост объ

емов импорта объясняется двумя 

причинами: ростом ВВП и поку

пательской способности россиян, 

а также реальным укреплением 

рубля, что повышает конкурентос

пособность импорта по сравнению 

Икра заморская, 
баклажанная 

В сентябре многие СМИ оста

вили незамеченной, пожалуй, одну 

из важнейших для многих россиян 

новостей - в нашу страну верну

лась дешевая гречневая крупа. 

Стандартный пакет этой нехитрой 

каши в сетях вдруг резко подешевел 

со 100 рублей до 30. 

Ажиотаж с традиционно деше

вой и любимой у населения крупой 

надолго останется в памяти росси

ян. Привычная каша внезапно пре

вратилась в дефицит, ее стоимость 

выросла в разы, из еды для бедных 

гречка резко превратилась в чуть ли 

не элитный товар. Объяснений этому 

выдвигалось множество - от массо

вой истерии до происков нерадивых 

предпринимателей. Однако наибо

лее правдоподобной оказалась вер

сия о том, что данный продукт не яв

ляется импортозаменяемым: кроме 

России, эту крупу практически нигде 

не употребляют в пищу и выращива

ют мало. 

Примечательно, что аналогич

ная судьба может вскоре постичь и 

многие другие продукты питания, 

производство которых сокращается 

с каждым годом. К примеру, тради

ционный для русской кухни чеснок 

в торговых сетях давно заменили на 

китайский. Вместо российской говя

дины продается мясо из Аргентины и 

Бразилии, из этого же сырья зачас

тую сделана и колбаса с сосисками. 

Картошка, которая уже давно успеш

но культивируется в России, теперь 

приезжает из Израиля и Египта, 

прибывая в черноморские порты це

лыми кораблями. Проблема возни

кает даже с яблоками - из 5-7 сортов, 

обычно представленных в магази

нах, на российского производителя 

приходится в лучшем случае один. 

Чужая доля 
Определить, какова на сегод

няшний день доля импорта в соста

ве продуктов питания, достаточно 

сложно. Однако, полагает руководи

тель Центра экономических иссле

дований Института глобализации 

и социальных движений Василий 

Колташов, «фактически беднейшая 

а Россией давно закрепилось звание 
сырьевой державы. В настоящее время 
более половины российского бюджета 

составляют нефтегазовые доходы, и с 
каждым годом этот показатель продолжает 
расти, заставляя экспертов говорить о 
«проклятии нефтяной иглы». Однако снабжая 
топливом полмира, страна зачастую не может 
обеспечить себя даже самым необходимым, 
к примеру, продуктами питания. В магазинах 
россиянам уже давно предлагают китайский 
чеснок, иранскую капусту, говядину из 
Аргентины и норвежскую рыбу. 

СВОЕВРЕМЕННЫЕ 
МЫСЛИ 
Почему мы вдруг в нашем бюллетене 
вспомнили о сельском хозяйстве - и 
выпустили блок материалов сразу 
на 2 полосах? Ну, хотя бы потому, 
что именно сельское хозяйство 
- системообразующая отрасль 
любой страны. Не нефтедобыча, 
не газопереработка, не 
промышленность, не металлургия, не 
инноград «Сколково». Именно наше 
сельское хозяйство. Потому что мы 
едим хлеб и молоко, мясо и колбасу, 
овощи и фрукты. И не употребляем в 
пищу ни нефть, ни газ, ни автомобиль. 

Именно поэтому для нас крайне важны про

блемы села. То, что нынешняя власть откро

венно разваливает село, делает нас страной 

без будущего. В России увеличивается число 

заброшенных пахотных земель, вчера ещё 

тучные поля сегодня зарастают березняком... 

Достаточно отъехать от любого города километ

ров на пятьдесят - и здравствуй, средневековье! 

Избы с печным отоплением, минимум удобств, 

непролазная грязь на деревенской дороге. 

Школу-одиннадцатилетку закрыли (потому что 

Минобразу невыгодно), детского садика нет. 

Какой интернет, о чем вы? Молодежь уезжает в 

город, а деревня загибается потихоньку. 

Кстати, когда-то, на заре новой России, 

именно партия социалистов-революционе

ров - то есть наших предшественников эсе

ров, была главной крестьянской партией в 

России. И Декрет о земле Ленин благополучно 

украл именно у эсеровской партии. И ника

кой насильственной коллективизации эсеры 

тоже не предполагали - сельхозкооперация и 

крестьянское объединение в крупнотоварные 

хозяйства должны были быть исключительно 

добровольными... 

Вот и сегодня в программе СПРАВЕДЛИ

ВОЙ РОССИИ много грамотных и мудрых зако

нов, способных защитить и поддержать село. 

По большому счету, только у нашей партии 

есть абсолютно конкретная, предельно ра

зумная программа поддержки села и сельхоз

производителя. В «5 шагах справедливости» 

- введение квот на поступление в вузы выпус

кников сельских школ - на специальности, вос

требованные на селе. Пятидесятипроцентные 

субсидии сельским специалистам на строи

тельство или покупку индивидуального дома. 

Восстановление льгот по оплате коммунальных 

услуг на селе для бюджетников. А ещё - подде

ржка крестьянских доходов с помощью систе

мы госзакупок - и множество других, социально 

ориентированных зако

нов, будь то ипотека для 

бюджетников или крае

вой материнский капи

тал, в дополнение к фе

деральному. 

Есть что поддерживать. 

Есть за что голосовать. 

Дмитрий Судоплатов 

СПРАВЕДЛИВОСТЬ - ПЕРМСКОМУ КРАЮ 

http://top.rbc.ru/economics/18/10/


СПРАВЕДЛИВОСТЬ - ПЕРМСКОМУ КРАЮ 

Удачная 
жеребьевка 

Совсем недавно завершилась жеребьевка 

политических партий: какая сила и под каким 

номером будет присутствовать во всех избира

тельных списках выборов 4 декабря 2011 года. 

Выяснилось, что на выборах в Государственную 

думу партийный список СПРАВЕДЛИВОЙ 

РОССИИ - под номером 1. 

Партийный список справороссов на выборах в 

Законодательное собрание Пермского края тоже 

стоит ну очень хорошо - под номером 2. Если 

вспоминать знаменитый спортивный принцип, то 

везёт, как правило, сильнейшим. Так что на глав

ные краевые выборы 2011 года представители 

СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ выходят с хорошим 

настроением. Так держать! 

Поздравление 
с пятилетием 

Дорогие соратники, т о в а р и щ и , друзья! 

Партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ пять лет! 

Это солидный возраст для молодой российской 

демократии. За нашими плечами немало побед! 

Сегодня мы - зрелая и влиятельная политическая 

сила, единственная партия России, получившая 

признание мирового левого движения. 

Мы объединили сотни тысяч наших граждан 

под знаменами борьбы за справедливость! В 

рядах партии - истинные патриоты, для которых 

благо Родины превыше всего, люди, которые де

ятельно откликаются на проблемы и чаяния своих 

соотечественников, чувствуют свою ответствен

ность за будущее страны. Мы доказали, что верны 

идеалам социальной демократии, свободы и со

лидарности , лозунгам, и докажем это снова! 

Мы празднуем наш первый юбилей в ответс

твенный момент избирательной кампании в 

Государственную Думу РФ. Она потребует от нас 

высокой самоотдачи. Уверен, накопленный нами 

политический опыт, наша Программа, ясное пони

мание целей, а главное - наше общее искреннее 

и горячее желание сделать свою страну и жизнь 

миллионов наших соотечественников лучше и сов

ременнее вдохновят нас на большие свершения! 

От души поздравляю всех с Днем рождения 

партии! Успехов вам и счастья! 

Председатель Политической партии 

СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Н.В.Левичев 

Источник: официальный сайт Николая 

Левичева (http://www.levichev.info/2_2257. 

html) 

Защитим детей 
от насилия 

28 октября в Хабаровском крае прошла акция 

«Оградим детей от насилия в СМИ». Акция приня

ла общекраевой размах. Так, одиночные пикеты 

со сбором подписей и раздачей партийной газеты 

прошли в Хабаровске, Комсомольске-на-Амуре, 

Вяземском, Николаевске-на-Амуре, а также в 

Хабаровском, Комсомольском районе и в районе 

имени Лазо. 

Пикетчики вышли на улицы городов и посел

ков края с лозунгами: «Не дадим ТВ нас развра

тить!», «Нет разврату на ТВ!», «Насилие на ТВ под 

запрет!». Протестующие уверены, что нельзя тер

петь демонстрацию сцен насилия на телевидении 

в дневное время. 

В ходе проведения акции было собрано свыше 

трех тысяч подписей жителей края в поддержку 

поправок фракции «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» 

к закону «О защите детей 

от информации, причиня

ющей вред их здоровью и 

развитию». Подписи будут 

направлены Президенту 

России. 

h t t p : / / w w w . 

s p r a v e d l i v o . r u / n e w s / 

anews/16570.php 
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БЕЗ ВРАНЬЯ 

В Ленобласти незаконно 
уничтожают агитационные 
материалы СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ 

В Ленинградской области незаконно 
снимают официально размещенную и оп
лаченную из избирательного фонда аги
тацию партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ. 
В Кингисеппском районе агитационные 
плакаты с лозунгом «Перемены будут!» 
по инициативе местной администрации 
демонтируются со столбов освещения. 

Тем временем жители Ивангорода наблю
дали необычное явление: по распоряжению 
местной администрации бригада рабочих на 
машине с подъемным краном несколько дней 
ездила по городу и перевешивала реклам
ные конструкции с агитационными плакатами 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ с одного столба на 
другой. 26 октября они были демонтированы 
окончательно. 

Нужно отметить, что агитация 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ размещена на со
вершенно законных основаниях и оплачена 
из избирательного фонда. Несмотря на это, 
администрация ссылается на нормы и поло
жения размещения коммерческой рекламы, 
к которой размещение наглядной агитации 
в рамках предвыборной кампании не имеет 
абсолютно никакого отношения. 

«Мы не намерены отмалчиваться. 
Считаем, что администрацией Ивангорода 
нарушены наши права, и в связи с этим нами 
подготавливаются соответствующие заявле
ния в прокуратуру с требованием провести 
проверку и привлечь виновных лиц к ответс
твенности, вплоть до уголовной», - заявила 
кандидат в депутаты областного ЗакСа от 
партии СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ Марина 
Любушкина. 

h t t p : / / w w w . s p r a v e d l i v o . r u / n e w s / 
anews/16561.php 

В Рязанской области задержаны 
активисты СПРАВЕДЛИВОЙ 
РОССИИ и тираж газеты с 
лозунгом «За Россию без 
жуликов и воров!» 

Сотрудники РОВД Пронского района 
Рязанской области задержали активистов 
СПРАВЕДЛИВОЙ РОССИИ с тиражом пар
тийной газеты. По словам лидера списка 
«эсеров» Дмитрия Гудкова, старшему лейте
нанту полиции Олегу Млехину не понравился 
лозунг «За Россию без воров и жуликов!» 

В соседнем районе проходила встре
ча губернатора Рязанской области Олега 
Ковалева с избирателями. 

По словам Гудкова, сотрудники полиции 
отказались составлять 
протокол о задержании, а 
задержание объяснили «ко
мандой сверху». 

h t t p : / / w w w . 
s p r a v e d l i v o . r u / n e w s / 
anews/16559.php 

Подстраховался 
Около Белого дома на 

Краснопресненской набереж
ной (Дом правительства) ос
танавливается «мерс» с явным 
желанием припарковаться. К 
«мерсу» подходит милиционер: 

- Здесь нельзя парковаться 
- это Дом правительства, здесь 
министры кругом. 

Sic transit gloria mundi 
(так проходит слава 
мира) 

Сидят за столом, пьют доро
гой коньяк Медведев, Путин и 
Кудрин. 

Медведев: «Через 40 лет 
Россия станет великой страной 
с самым богатым в мире наро
дом». 

Кудрин: «Эх, жаль, что нас к 
тому времени уже не будет». 

Путин: «Не «жаль», а «потому 
что»»... 
Парадокс 

По мнению социологов, в 
результате российской кам
пании по борьбе с коррупцией 
население Лондона может уве
личиться в разы. 

Хозяин «мерса»: 
- Ничего, у меня хорошая 

сигнализация... 
Инновации 

Ученые открыли эликсир мо
лодости. Теперь человек может 
сохранять работоспособность 
до 85 лет. 

Спонсор исследований -
Пенсионный фонд. 
Позитивненько! 

Вызвал как-то Президент к 
себе Генпрокурора: 

- Ну как дела в государстве? 
Воруют, господин 

Президент. 

- Значит, жива еще Россия! 

Льгота 
Дмитрию Медведеву выдали 

удостоверение кандидата в де
путаты. Кроме всего прочего, 
оно дает право на бесплатный 
проезд в метро. 
Это по-нашему! 

Недавно люди, поддержива
ющие Путина, выпустили фут
болку с надписью "ВСЁ ПУТём". 
В ответ поддерживающие 
Зюганова выпустили футболку 
с надписью "ВСЁ ЗЮГзагом". 
Логика власти 

Ленин хотел доказать, что 
страной может управлять весь 
народ. 

Сталин доказал, что страной 
может управлять один человек. 

Хрущев доказал, что страной 
может управлять любой дурак. 

Брежнев доказал, что страной 
можно вообще не управлять. 

Черненко доказал, что стра
ной могут управлять полтора 
человека: вечно живой Ленин и 
полуживой Черненко. 

Горбачев доказал, что не 
всякий дурак может управлять 
страной. 

Ельцин доказал, что страной 
можно управлять всей семьей. 

Путин доказал, что чекисты 

- тоже семья. 

Как дети 
- Сегодня, 1 июня, нужно 

поздравить с праздником на
ших политиков! 

- Но ведь сегодня День за
щиты детей? 

- А наши политики и есть 
сущие дети! Во-первых, они не 
работают. Во-вторых, любят 
дорогие игрушки. И, наконец, 
когда они делают пакости, их 
никто не наказывает! 

По Библии 
- Господин президент! Вы 

предложили программу до 2030 
года, опираясь на опыт Моисея, 
водившего сорок лет народ из
раильский по пустыне. Но у нас 
же не пустыня? 

- Всему свое время. 

Просто жизнь 
Теперь уже окончательно 

ясно, что Александр Пушкин — 
это наше всё, Зураб Церетели 
— это наше везде, а Владимир 
Путин — это наше навсегда. 
Лучшие сказки 

- Папа, все сказки начинают
ся со слов: "Жили-были?.." 

- Нет, сынок. Самые лучшие 
сказки начинаются: "Если вы 
проголосуете за меня на выбо
рах..." 

Богу - Богово 
Один раз в сто лет бог раз

решает лидерам трёх стран за
дать ему по одному вопросу. В 
2001 году такой чести удостои
лись Шрёдер, Буш, и Путин. 

- Боже! Когда в Германии 
будет райская жизнь? 

- Через 73 года. 
- Я не доживу! Сказал 

Шрёдер и заплакал. 
- Боже! Когда в Америке бу

дет райская жизнь? 
- Через 45 лет. 
- Я не доживу! Сказал Буш и 

заплакал 

- Боже! Когда в России бу
дет райская жизнь? 

- Я не доживу! Сказал Бог и 
заплакал... 

Традиция 
- Администрация президен

та, к наступлению готовы? 
- Готовы. 
- Силовики? 
- Всегда готовы! 
- Центральный банк готов? 
- Готов! 
- Тогда наступление за

втра ровно в 10.00! Сверим 
часы! 

- Извините, а куда мы будем 
наступать? 

- Как всегда - на грабли! 

Скромное желание 
Собрание в Государствен

ной думе. Путин: 
- Ну, что? Всё приватизи

ровали? Надо и о народе поду
мать. 

Робкий голос из зала: 

- Да. Мне бы душ двести. 

Перестарались 
Заседание антикризисного 

комитета. Выступает прези
дент: 

- Как у нас идет борьба с кри -
зисом? 

- Первый этап закончили ус
пешно, - бодро докладывают 
ему, - рубль ликвидирован! 
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